
 

Sei vorsichtig mit diesem Tag und mit deiner Zeit! 

Denn nun gilt es, sich in der „neuen Normalität“ klug zu verhalten. 

Nichts überstürzen, nichts übertreiben, rücksichtsvoll sein. 

Auch die eigene Energie nicht verraten, indem man sich aufregt über 

die Leute, die einen anderen Freiheitsbegriff haben und leben.  

Einfach selbst in der Freude bleiben darüber, was jetzt so langsam 

wieder normal werden kann 

und sich nicht vergleichen, nicht ärgern lassen. In der Spur bleiben. 

Sei vorsichtig mit diesem Tag und mit deiner Zeit! 

Das wünscht Ihnen im Namen des Seelsorgeteams Eva Meder-

Thünemann 

 


